

令和3年1月14日

1 学年保護者 様

深谷市立上柴中学校

校長 宮前日出男

令和2年度1年生スキー教室の中止について

寒冷の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、本校では新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、1月22日（金）に予定していたスキー教室説明会、学級懇談会および2月5日（金）のスキー教室を中止とすることとなりました。「緊急事態宣言」が11都府県に発せられ、本県は、引き続き「特定警戒都道府県」となっております。こうした動向を鑑み生徒の健康安全を第一と考え、皆様の安全と感染の拡大防止を考慮した上での措置であることを御理解いただきますようお願い申し上げます。

生徒・保護者の皆様のお気持ちを拝察いたしますと断腸の思いではありますが、皆様の安全確保を最優先に考え、このような決断に至りましたことを何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、スキー教室については中止ですが、実施の規模や形を変えての開催（例えば、深谷市内ウォークラリー等）で、検討中です。詳細は決まりしだい、後日、連絡させていただきます。

問い合わせ
教頭 金子 宏
TEL 573-7438